

Foto: Urs Aeschlimann



## Gemischtes Doppel beim RBS

Während der Streckensperre Worbblaufen–Bern vom 28. bis 30. September verkehrten auf der Linie S8 zwischen Worbblaufen und Solothurn neben vier Doppeltraktionen NExT auch drei Mischtraktionen Secunda/NExT, wie hier am 30. September 2018 bei Solothurn.

Foto: Julian Ryf



## Fotofahrten auf der Berninalinie

Am 20. und 21. Oktober 2018 fanden auf dem Netz der RhB die ersten Fotofahrten extra für Fairfotografen statt. Am Bernina wurde für die Fotofahrt ein Zug mit dem ABe 4/4 I 30 zusammengestellt, welcher meistens nur in Kombination mit seinem Schwestertriebwagen 34 unterwegs ist.

Foto: André Niederberger



## Gastronomiezug ab 2019 am Gotthard

Unter dem Label «Classic Train» sollen 2019 auf der Gotthardbergstrecke Gastronomiezüge verkehren. Das entsprechende Rollmaterial von Schorno-Locomotive-Management (SLM) wurde am 9. November 2018 von Winterthur nach Göschenen überführt.